

令和4年4月22日

飯野小学校保護者の皆様

校長 挨拶

飯野小学校長 佐藤育男

4月が半ばを過ぎ、校庭の桜の花びらが春風に吹かれてすっかりと舞い散り、春の暖かさを日々、実感する季節となりました。保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

本来であれば、PTA 総会にてご挨拶を申し上げるところではありますが、総会が書面決議となりましたことにより、紙面でのご挨拶になりますことをご了承ください。

さて、新年度が始まり約3週間がたちました。子どもたちは、進級した新しい教室で前向きに学びに取り組んでいます。教室に響き渡る教科書を読む声、物音ひとつたてずに集中して計算に取り組む姿、図工や生活科などの作品制作に没頭している姿など、飯野っ子ならではの集中力で学びに向き合っています。また先日、全国学力学習状況調査（6年：国語、算数、理科）が行われました。真剣な表情で問題を解く姿は、さすが本校の最高学年生でした。そして、休み時間には校庭でサッカー、遊具遊び、一輪車、生き物探しなど元気に過ごす姿がみられます。どの子も新しい学年に期待を膨らませ、前向きに学校生活を送ろうとする意欲に満ち溢れています。

今年度は昨年度に引き続き、コロナウイルス感染症対策のため、様々な制限がある中での教育活動になることと思われまます。学校では子どもたちへの手洗いうがい、マスク着用の指導、換気、3密を避ける、校内の消毒、検温などこれまで同様、ウイルスを持ち込まない、ウイルスを広げない取り組みを続けていきます。しかし、その中でも子どもたちが楽しみにしている学校行事は工夫しながらできる限り実施してまいります。子どもたちの日々の学校生活がコロナ禍中においても充実したものとなるよう、最善を尽くしていきたいと考えております。

最後に、始業式（4月6日）において全校児童へ「**4つの命**」を大切にするという話をしました。①「自分の命」（安全に気を付けて生活する 規則正しい生活をする）②「友達の命」（友達の心と体をきずつけない いじめはだめ）③「時間の命」（時間を大切にする 時間を守る）④「物の命」（ものを大切に扱う）。ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

今年度一年間、飯野小学校スタッフで一丸となり、学びにふさわしい環境を整え、一人一人に寄り添った教育を地道に行っていきたいと考えております。今後も引き続き保護者の皆様のご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。

飯野っ子の学校生活の様子はこちらからもご覧いただけます。⇒⇒⇒

「福島市立学校ポータル飯野小」

（飯野小：024 - 562 - 2042）

